



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 31 de OCTUBRE de 2013

TITULARES

Gregorio Santos, presidente regional de Cajamarca cumple segundo día de inauguración de electrificación rural. El proyecto beneficia a más de 10 mil habitantes de 44 localidades, de las provincias de San Marcos y Cajabamba.

El Gobierno Regional de Cajamarca, conjuntamente con la Dirección Regional de Trabajo y Promoción de Empleo de Cajamarca; viene realizando diferentes actividades a fin de mitigar la problemática del Delito Trata de Personas que aqueja a nuestra Región.

El Gobierno Regional de Cajamarca desmiente no autorización de ayuda a poblado de Chocanto de región Amazonas. Oficina de Defensa Nacional sí dispuso traslado de apoyo humanitario el mismo día de la emergencia.

Desde el 21 de octubre del año en curso, las instituciones educativas de San Ignacio están desarrollando iniciativas destinadas a contribuir a una convivencia que permita el reconocimiento de todas las culturas y el respeto pleno a los derechos humanos sin discriminación y forjar el desarrollo de San Ignacio con paz e igualdad.

UGEL Chota organiza Feria Provincial de Experiencias Exitosas a nivel de Redes Educativas. El 11 de noviembre se realizará el evento académico en la Plaza de Armas de Chota.

Entró a la última etapa de prueba hidráulica el proyecto de construcción del sistema de riego por aspersión en el centro poblado de Morán Lirio, en la provincia de Hualgayoc-Bambamarca, que tiene un presupuesto de más de 2 millones de soles.

Este miércoles 30 de octubre se realizó la presentación del Anteproyecto de Construcción e Implementación Hospital II-1 de San Ignacio. La inversión supera los S/. 34.000 millones de soles de acuerdo a la factibilidad.

En los próximos días se suscribirá el acta de culminación de obra del proyecto “Instalación del sistema de riego tecnificado El Tablón y Juan Velasco Alvarado”, en el distrito de Chirinos de la provincia de San Ignacio.